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Per il G.U.L.Li. il Presidente, Diego Banti:



Assemblea del Consiglio del G.U.L.Li. - 28/06/2012

Ordine Del Giorno:

1. Organizzazione referendum confermativo per il nuovo statuto.

2. Organizzazione delle elezioni di fine mandato.

3. Varie ed eventuali.

Consiglieri presenti:

Alessio Maiorano
Fabrizio Carrai
Diego Banti (Presidente)

Per il G.U.L.Li. il Presidente, Diego Banti:



Assemblea del Consiglio del G.U.L.Li. - 28/06/2012

Resoconto:

La riunione inizia alle 18:15 con la spiegazione di punti dell'O.D.G. da parte del Presidente.

Organizzazione referendum confermativo per il nuovo statuto

Allo scopo di favorire le votazioni si stabilisce che oltre all'urna elettronica sarà possibile votare 
anche fisicamente in 2 modi:

1. All'assemblea dei soci.
2. Concordando tempo e luogo con il Presidente, prima dell'Assemblea. In questo caso il Socio 

che richieda di votare dovrà incontrarsi fisicamente con il sottoscritto per ricevere la scheda 
e inserirla nell'urna dopo averla barrata.

Le urne saranno aperte da sabato 30 giugno e si chiuderanno non prima di sabato 14 luglio. Le urne  
elettroniche chiuderanno in concomitanza con l'inizio della prevista Assemblea dei Soci, durante la 
quale sarà raccolto il resto dei voti.

Organizzazione delle elezioni di fine mandato

Stante l'attuale statuto del GULLI il mandato scadrebbe il 14 novembre di quest'anno. Dato che per 
quel periodo l'associazione potrebbe essere impegnata su vari fronti, si stabilisce all'unanimità che 
le  elezioni  per  il  rinnovo delle  cariche  associative si  terranno questa  estate,  indipendentemente 
dall'approvazione del nuovo statuto o meno (quindi eventualmente anche con il vecchio).
Le  date  per  la  relativa  Assemblea  dei  Soci  saranno,  alternativamente,  il  14  o  il  20  luglio, 
rispettivamente sabato pomeriggio e venerdì sera. La scelta definitiva dipenderà dalla disponibilità 
dei Consiglieri che confermeranno nei prossimi giorni.
I dettagli dell'organizzazione saranno decisi nei giorni seguenti.

Varie ed Eventuali
1. Sullo  spunto  di  ciò  che  è  stato  detto  alle  riunioni  per  la  Consulta  delle  Associazioni 

Livornesi  il  Presidente  espone  la  possibilità  (per  altro  caldeggiata  dal  Comune)  di 
condividere la sede con altre associazioni già esistenti e che già ne sono dotate. La scelta più 
ovvia, nel nostro caso, sarebbe il Circolo Nonno Point che ha la sede al primo piano della 
Circoscrizione 1. Si stabilisce quindi di contattare i rappresentanti del Circolo per presentare 
la  possibilità  di  una  collaborazione  (i  cui  dettagli  sono  da  definire)  e  con  l'occasione, 
rinnovare la collaborazione con la C1 in vista della prossima stagione.

2. In conseguenza del punto precedente si stabilisce che dopo le elezioni inizierà ufficialmente 
l'organizzazione del prossimo Linux Day, detto per brevità LD12.

Note:

Nessuna.

Conclusione:

Dopo aver  verificato  l'esaurimento  degli  argomenti,  il  Presidente  scioglie  l'Assemblea  alle  ore 
19:30.

Per il G.U.L.Li. il Presidente, Diego Banti:


